Navidad estrellada

Más amor en Navidad y Mayordomía Cristiana – vida de influencia

Referencia:

Lucas 2:1-20

"Gloria a Dios en las alturas, y en tierra paz, buena voluntad para con los hombres." Lucas 2:14

Objetivo

Presentar el sentido real de Navidad que es el nacimiento de Jesús.

Recurso Utilizado

Ángel (adulto o niño mayor), linterna, estrellas pequeñas de papel pegadas en palitos y una estrella mayor. Elegir niños para que sean las estrellas de acuerdo con el personaje. Al final entregar una estrella a cada niño.

Introducción

¿A quién le gusta mirar las estrellas como brillan en el cielo? Las estrellas tienen una luz propia bien brillante y durante la noche podemos ver esa luz brillando (usar la linterna);

Historia

La Biblia nos cuenta la historia de una estrella que apareció con una luz que iluminó toda la Tierra. María era una mujer que por donde iba llevaba la luz de Dios a todas las personas (linterna). Ella fue elegida por Dios para ser la madre de Jesús, porque influenciaba a las personas a ver la luz de Dios a través de su vida (representada por una estrella).

José era un hombre que trabajaba mucho, era un carpintero, hacía mesas y sillas; y todo lo que José hacía quedaba bien hecho, pero lo principal en la vida de José era su gran amor por Dios. Él llevaba esa luz de Dios por donde pasaba (una estrella). Un día, una luz mayor entró en sus vidas, Dios envió a un ángel llamado

Gabriel para anunciarles que habían sido elegidos para realizar una gran obra aquí en la Tierra; la obra de ser los padres del Mesías, el bebé de la promesa. Entonces hicieron un largo viaje a la ciudad de Belén. Cuando llegaron, no había hotel para que se hospedaran, entonces se quedaron en un lugar sencillo donde había algunos animales. María tenía la panza bien grande. Jesus nació en medio de los animalitos y fue acostado en un pesebre.

Esa noche el cielo estaba lindo, todo estrellado, sin embargo, había una estrella diferente, mayor y con una luz sin igual. Un ángel les anunció a los pastores que Jesús había nacido e inmediatamente ellos fueron a visitar al niño Jesús (estrellas que representen a los pastores). Los tres Reyes Magos vieron esa estrella grande en el oriente y comenzaron a seguirla, porque sabían de la llegada del Mesías (estrellas). Ellos llevaron regalos, y todos estuvieron felices de poder conocer a quien vino a salvar a cada ser humano.

Llamado

El nacimiento de Jesús nos muestra que él es la estrella mayor, cuyo brillo iluminó todo el mundo. Nosotros somos estrellas que pueden llevar la luz del niño Jesús a donde vayamos (entregar una estrella a cada niño). Que en esta Navidad puedan influenciar, a través de sus vidas, a las personas para que vean el amor de Cristo a través de ustedes. ¿Quién desea ser la luz de Jesús?